



Audi A3

Todas las variantes de motor

Fabricados hasta 2002

La luz de control del airbag se enciende

Si en los vehículos arriba indicados se enciende la lámpara de control del airbag y se almacenan varios códigos de avería en la memoria que indican una resistencia demasiado grande o demasiado pequeña en la zona del tensor del cinturón, para localizar los fallos deberá procederse de la siguiente manera:

- Desconectar el encendido.
- Extraer el conector en el cinturón afectado y en la unidad de mando del airbag, comprobar la caja de enchufes y los contactos.
- Volver a enchufar el conector y comprobar que queda bien encastrado.
- Conectar el encendido y encender el motor.
- Desconectar el motor y volver a conectar el encendido.
- Volver a consultar la memoria de averías.

Si vuelve a aparecer el fallo, deberá sustituirse el cinturón de seguridad afectado. A continuación, deberá volver a leerse la memoria de averías. Si el problema persiste, es probable que se deba a un fallo de la unidad de control del airbag. En este caso, ésta deberá sustituirse.